



RI 第 2770 地区 **Rotary** 第 5 グループ

鴻巣水曜ロータリークラブ

ロータリーのマジック

THE MAGIC OF ROTARY

第 1507 回例会 2024 年 11 月 6 日



例会プログラム

司会 松本安永 SAA

点鐘

ロータリーソング斉唱(奉仕の理想)
四つのテスト唱和
会長挨拶
幹事報告
会員誕生日
結婚月祝い

山口 剛会員
本多邦光会長
小宮山浩三幹事
山口 剛会員
石井英男会員
中島安啓会員
植原良介会員
小宮山浩三会員
本多邦光会長
大澤二三夫委員
大澤二三夫委員

今後の事業予定について
出席報告
スマイル報告
点鐘

点鐘

本多邦光会長

奉仕の理想

四つのテスト唱和

山口剛会員

会長挨拶

本多邦光会長

皆さん、こんにちは。本日も例会に参加していただきありがとうございます。先日は、地区の事務局の今後の運営についての会長会議があり、今後、地区の事務局が一般社団法人化に向けて手続きを進めることになりました。昨年度の地区の決算は、様々な意見が出て、地区大会本会議での決議を持ち越しになりました。地区大会では、今年

は RI 会長代理を招待せずに、R I 会長のビデオメッセージになります

先日行われました世界ポリオデーの鴻巣駅での募金活動は参加していただきました。ポリオの世界での状況ですが、ガザ地区でのポリオワクチンの接種は、9 月は停戦協定で、90 パーセント以上の子供たちにワクチンが接種完了になりましたが、現在、2 回目のポリオワクチンの接種が開始しておりますが、一部では、攻撃が続き医療機関にも攻撃があり、子供の負傷者もでています。ガザ地区のポリオ接種には、ロータリークラブから 50 万米ドルの資金援助を行っております。また、パキスタンは、3 年前くらいは、発症者ゼロになって、根絶も近いといわれましたが、今年になって発症者が 39 名で、増加しており、また、ワクチン接種できていない子供が 100 万人以上います。ワクチン接種できていない理由が、偽情報で外国の医療機関に対する不信感、宗教上の理由で接種を拒否等です。ポリオは、根絶に向けては、まだまだ支援が必要ですでので、皆様、今後も継続して募金支援をお願いします。

11 月 19 日～21 日は、奄美ロータリークラブに訪問します。今回は、奄美大島の「奄美青少年支援センター ゆずり葉の郷」に施設見学を行います。この施設は、保護司の三浦一広さんが設立して、家庭環境に問題がある子や、非行少年が立ち直り、自立

を支援する施設です。三浦さん自身も少年時代、けんかにあけくれている中で、空手に出会い、そこから立ち直り、消防署勤務時代に 空手を通して、非行少年の立ち直りを支援はじめ、その後、奄美市の青少年支援課に異動になり、私財を投じて、借金をして、この自立支援ホームを立ち上げています。奄美ロータリークラブとの交流については、12月に報告したいと思います。それでは、本日の例会もよろしくお願ひします。

幹事報告

小宮山浩三幹事

皆さん。こんにちは。まず最初に、今日理事会が 11 時からあります、議事に関しまして全て承認いただきました。

続きまして訃報のお知らせです。10月 17 日坂口会員のお母様、坂口スミ様がご逝去されました。事後報告になりますがお知らせいたします。

続きまして、11月の 4 日に木下会員の奥様、木下正江様がご逝去されました。通夜は 11 月 8 日金曜日の 18 時から、告別式は 11 月 9 日土曜日の 11 時 30 分からとなっております。いずれもセレモホール北本で執り行われます。規定により配偶者は全員参加ということになりますので、よろしくお願ひいたします。

続きまして、次の例会は 11 月 13 日夜間例会となります。場所は鴻巣市民活動センター、「ローターアクトの活動について」ということで、大宮南ローターアクトクラブの海野様による卓話を予定しております。18 時 30 分から、その後懇親会を予定しております。

続きまして 11 月 17 日の日曜日は地区大会が大宮レイボックホールであります。鴻巣駅 10 時 20 分集合、25 分発で向かい、大宮の鮨政というところで昼食をとり、その後会場入りしますので、参加される方はよろしくお願ひいたします。11 月 20 日の水曜日は地区大会の振返休会と

なっております。休会日ですが、第 3 木曜会のゴルフコンペが 8 時 25 分スタートであります。その前後して 11 月 19 日から 21 日が奄美ロータリークラブの訪問ということで行ってまいります。7 時 45 分に鴻巣駅集合で 8 時 16 分発の 4 号車グリーンに乗るということです。

次が 11 月 27 日は献血例会で鴻巣フラワーセンター、12 時から 16 時となっております。それから 12 月 4 日がクリスマス例会のゴルフコンペが予定されています。現在のところ 12 名の参加をいただいております。

今日は以上です。よろしくお願ひします。

会員誕生月お祝い

山口剛会員

こんにちは

こんにちは私 11 月 4 日が誕生日であります 47 になりました。今日、素敵な



プレゼントをいただきましてありがとうございました。家に帰ってカミさんと喜びを分かち合いたいと思います。

私よりも元気な方がいっぱいありますので、皆さんを見習ってこれからも頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

結婚月お祝い

◇石井英男会員

だいぶ寒くなってきました。

1ヶ月半か 2ヶ月 前はどこにいても暑くて大変な思いだったし、私の会社は下がコンクリート、上には車の



鉄板、上から太陽が照らすということで、本当にサウナ以上のサウナみたいなところ

で仕事してましたが、今は寒くて毛布の一枚が一つ必要かなと、それ以上に布団も必要になってということで、本当に時の流れと体温の流れというのがずれるという事でぜひ皆さんも健康で、あと2ヶ月を切ったお正月が来ると思いますので、いいお正月が迎えられるよう願っております。

結婚祝いいただきましてありがとうございます。私ども夫婦になってあれから30年というどこかで聞いたセリフがあるかと思いますけど、私どもはあれから32年になりました。いつもまだ新鮮な感じであります。というのは時間的な接している時間が少ないんですね。朝起きたらもう出てって、夜帰ってきてあつたら寝るだけみたいな感じになりますので、まだまだ新婚とは言わないんですけど、まだ新鮮が身がありまして、これからが私ども夫婦が始まるのかなというぐらいの気持ちでいますので、あれから40年という時は来ると思いますけど、頑張っていきたいなと思っています。

以上です。

◇植原良介会員

皆さん、こんにちは。結婚祝いということで、立派なものをいただきました。ありがとうございました。



私は11月22日が結婚記念日なんですが、今ちょっと見てみたら、丸25年経つて11月22日になれば26年目に入るんだなと改めて今知りました。だから何とか祝いとかっていうのは全くやってないんで、25年経つとか何十年経つとか、そういういたところもあるんでしょうけども、なんとか特に問題もなくやってきております。

先ほど石井さんの方から何か夫婦仲むずまじくやってらっしゃるという話を伺って、非常に羨ましく感じたんですけど、うちあ

たりだとやっぱりもう夜帰ってもあんまり会話はないですよね。皆さんも同じじやないかなと思ってたんですけど、子供がいなくなつて夫婦2人だけになるとあんまり会話が少なくなるんじやないかなと、石井さんのところが非常に羨ましく感じたんですが、そういう中でね、全然話が飛んでしまうんですが、1週間くらい前に17年間ずっと一緒に住んできた犬が亡くなつてしまつて17年だから犬にして数えれば84歳なんて言ってましたけど、犬っていうのは本当に夏ぐらいにはちょっと調子が悪いんじゃないかなと思い始めたら、歩けなくなつて一気に老け込んだ感じだったんですが、やっぱり夫婦2人の中で会話の一つのきっかけになっていた犬がいなくなつてしまつたんで、これから夫婦はずっと一緒にやつていくわけなんで、何を会話にしてやっていこうかなと、その一つが家内の方が今年の1月からゴルフを始めたんで、最近、ロータリークラブのゴルフコンペも全く出れてないんですが、私が出ようすると家内があなただけずるいっていうんでだから、最近は休みが取れると申し訳ない、夫婦2人でゴルフコンペに行って熟年離婚されないように頑張ってます。

26年目迎えますが、これからも仲良くやつていけるように頑張っていきます。
本日はどうもありがとうございました。

◇小宮山浩三会員

改めまして、こんにちは。

結婚祝いということで、今週月曜日、私の姪っ子が結婚しまして、結婚式がありまして原宿のアルモニーソルナ表参道という結婚式場に行ってきました。その中で、私塩分制限されているので、食事制限のリクエストができるという事で、



塩分制限してますっていうことをネットで書いて出したら、ちゃんと塩分制限の食事でした。牛肉が鶏肉だったり、味付けがレモンや生姜など工夫していて、とても美味しくいただけました。減塩でもまだまだ工夫すれば塩なし生活できるんだなと改めて実感しました。話変わりますが、私の結婚式の時いただいたロウソク、何年何年って刻んだメモリが付いてたんですね。毎年結婚式の時にそれを点けてお祝いしてねっていう意味だと思うんですけど、いつの間にかどつか行っちゃって、何周年まであったかわかりませんが、もしかしたら最終的には葬式のろうそくに変わるんじゃないかな。なんか変な話ですけど以上です。

結婚月祝い、ありがとうございました。

今後の事業予定

本多邦光会長

今後の事業予定につきまして説明していきたいと思います。年当初もお話しして、9月にも市役所の方から外来卓話で来たと思うんですが、地区補助金につきましては現在、フリースクールと調整しております、コピー機とか、夏場の扇風機とか、書籍とか今調整していて、調整が完了次第寄附の方を実施していきたいと思います。

あと、国際奉仕事業でラオスの教育支援ということで、年当初お話ししていた国際奉仕で、ラオスの農業プロジェクトがありまして、そちらはNPO法人さんが実際やるんですけど、ラオスで障害を持った方が、今まであまり仕事がなかったのを農業のプロジェクトで継続的な障害を持った方が働くプロジェクトを開始するということで、こちらの水やり機を国際奉仕事業費の方から9万円寄付し、こちらのNPO法人さんが購入して現地で使っていただく、障害者のために使っていただくということで、本日の理事会で審議を取っていただきました。

こちら、ラオスはマリーゴールドとかお花を栽培して、そのお花っていうのは、ラオスは仏教国なんで、お寺に参拝する方がお花を持って参拝するためのお花と、ケールとか野菜を育ててそれで売って障害者の報酬や雇用継続の支援となることで、こちら9万円で購入可能ということなので、9万円を寄付することになりました。こちらは、現地の方はあんまり行きづらいので、使っているところのビデオを撮っていただくのと、あと来年1月にラウスの方が来日する予定なので、その時にいろんな話を聞いて皆様に報告していきたいと思っております。それと、先ほど会長挨拶でもお話ししたんですが、今月奄美ロータリークラブの方に訪問いたしまして奄美ロータリークラブと交流と、今ちょっと井上先生が調整中なんですが、できれば奄美大島のうちでいうロータリーの森みたいな公園のところで植樹ができれば、一緒にソテツのようなものを植樹してきたいと思います。あと、先ほどもお話しした通り、奄美大島にあります青少年の支援センターゆずり葉さんのところをちょっと見学してきます。

あと、12月になりますと、これも本日の理事会で承認をされたんですが、年当初もお伝えした通りクリスマス例会を12月11日にアルタビスタガーデン大宮で開催されます。こちら、行き帰りバスの送迎があります。特別アトラクションとしまして、この女性の方なんですが、尺八で色んな歌謡曲を演奏します。よく皆さん知っているのは、川の流れのようにとか、隣にリストがあるんですけど、川の流れのように、天城越え、津軽海峡冬景色、ビリージョエルのオネスティとか洋楽もいろんな曲を尺八でやっていますので、皆さんのテーブルの周りを練り歩きながら演奏しますので、ぜひ楽しみにしていてください。アルタビスタガーデン、は、宮前インターチェンジの近くで、降り

すぐのところです。

あと、7月と8月、これちょっと見づらいんですけど、ビジョン戦略計画のディスカッションをしていただきまして、12月に発表予定だったんですが、ちょっと今色々入れ込んでおりまして、大体1年をかけて作ろうということで、6月の最終例会ぐらいの発表になると思います。大体ビジョンとしましては、今私が考えているのは皆様からいただいた意見で、鴻巣市は地域の課題ということで、心から通じ合う人ととのつながりが薄くなっているとか、人間同士の付き合いが希薄ということで、対外的には人ととのつながりを重視していくのと、鴻巣市の観光資源等を生かしきれていないとか、市民は鴻巣市に愛着を持っていない、興味を持っていないということで、郷土愛みたいな感じは対外的な方向性ということと、対内的には、良い面で異業種交流が盛んであるとか、仲が良いとか居心地が良いクラブとかまとまりがあるとかは長所がありますので、対象としては若い会員とか会員増強はあまりできていないということで、体内的なビジョンとしましては、会員増強は目標と掲げまして、異業種交流というのはうちが特徴的なクラブなので、異業種交流では、ロータリークラブに入つてよかったですと思えるようなそんな感じのビジョンを作っていくかなと思っております。

あと、5月の親睦旅行、三国祭りなんですが、ちょっと一番盛大な時が、次年度の地区の研修と重なっておりまして、一応お祭り期間なんですが、2泊3日で親睦旅行の方、これ今企画しておりますので、ぜひ楽しみにしておいてください。

以上、皆様よろしくお願ひいたします。

読みどころ

細野潤一会员



まずは「今だから津田梅子」さんって、これ五千円札になった方で、そのことを高橋陽子さんって津田塾大の学長の方が生い立ちとかを書かれているんで、これも非常に興味があつて読ませていただきました。縦書きの「にっぽんふうど」っていう欄が毎月号に載つからてるんですけど、その中でウイスキーが何年か熟成すると少しずつ蒸発して少なくなっちゃうことをエンジェルズ・シェアと言うらしいんですけど、それにカコつけて悪い少年がちょっとそこからウイスキーの上澄みを盗んで、それも天使の分け前とかってエンジェルズ・シェアっていうことでごまかして悪いことしたというような逸話の話も出てます。

それから上杉謙信と武田信玄が、山梨なんかだと普通は採れないような、アワビの煮貝なんかを作つて名物にしたというような興味深い話が載つからてます。

それから、大宮西ロータリークラブの小林又二郎さん、甲子園を目指す者たちというテーマで、全国ロータリークラブ野球大会というのがあって、大宮西のクラブの方が一勝したという話、こんな形で甲子園で野球をやつたっていう記事が載つからつまして、これも面白いなと思いました。

それから、卓話の泉というところで、紙幣の偽造対策という新しく紙幣が3種類出ましたけど、これも読むとなんかすごい技術だなと思って、20年に一度くらいお札って、偽造されないように変えるらしいんですけど、偽造されにくいやうなことをいろいろ工夫して、お札が作られているんだ、というのも面白いなと思いました。

以上で、ロータリーの友の読みどころ終わらせさせていただきます。

| | 本日 | 修正 | |
|-------|----------------|----------------|----------------|
| | 11月6日 | 月日 | 月日 |
| | 1507回 | 1505回 | 1503回 |
| | 通常例会 | 通常例会 | 通常例会 |
| 会員数 | 25 | 25 | 26 |
| 出席数 | 14 (ZOOM出席) | 17 (ZOOM出席) | 15 (ZOOM出席) |
| 欠席数 | 11 | 8 | 11 |
| 例会出席率 | 56.00% | 68.0% | 57.7% |
| M U 数 | 8 | 2 | 4 |
| 合計出席数 | 22 | 19 | 19 |
| 出席率 | 88.00% | 76.0% | 73.1% |

出席報告

大澤二三夫委員

| 個人スマイル |
|--|
| 宮城 仁会員…いつもありがとうございます。異業種交流は心のささえ、共に頑張りましょう。 目標 500万円 |
| スマイル1…寒くなってしまったが体調管理をしっかりしてロータリー活動を頑張ろう。 |
| スマイル2…みんなで11月17日の地区大会へ行こう。 |
| 宮城仁会員・馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・柿沼洋一会員・細野潤一会員・宮内たけし会員・本多邦光会員・植原良介会員・小宮山浩三会員・山口剛会員 |

スマイル報告

大澤二三夫委員

| | |
|---------|----------|
| 前回までの合計 | 181,500円 |
| 本日の合計 | 14,000円 |
| 次回繰越金合計 | 195,500円 |

10/20 世界ポリオデー JR鴻巣駅にて



今後の活動予定

| | |
|-----------|------------|
| 11月13日(水) | 第1508回移動例会 |
| 11月17日(日) | 第1509回移動例会 |
| 11月20日(水) | 振替休会 |
| 11月27日(水) | 第1510回移動例会 |
| 12月4日(水) | 第1511回移動例会 |
| 12月11日(水) | 第1512回移動例会 |
| 12月18日(水) | 第1513回通常例会 |
| 12月25日(水) | 振替休会 |
| 12月31日(火) | 第1514回移動例会 |
| 1月1日(水) | 休会 |
| 1月8日(水) | 第1515回通常例会 |

クラブ会報委員会

委員長 木下純一 副委員長 井上脩士
委員 小宮山浩三

